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COMMISSION DES ARTS, DE LA CULTURE, DES LETTRES ET DU PATRIMOINE 
PROCÈS-VERBAL 

5e séance – 2 décembre 2020 – 18 h 00 à 18 h 33 
Vidéoconférence - Zoom 

 

PROCÈS-VERBAL – PUBLIC 
 
PRÉSENCES : 
Membres 
Madame Isabelle N. Miron – Présidente et conseillère municipale 
Monsieur Mike Duggan – Vice-président et conseiller municipal 
Monsieur Gilles Carpentier – Conseiller municipal 
Monsieur Steven Boivin – Membre citoyen 
Madame Mona Kiame – Membre citoyenne 
Monsieur Yvon Leclerc – Membre citoyen 
Madame Magdalena Berthet – Membre citoyenne 
Madame Milena Casas Tovar – Héritage colombien 
Monsieur Louis-Antoine Blanchette – Réseau du patrimoine de Gatineau et de l’Outaouais 
 
Secrétaire 
Madame Mélissa Hamel – Service des loisirs, des sports et du développement des communautés 
 
Ressources internes 
Madame Anick Fortin – Service des loisirs, des sports et du développement des communautés  
Madame Isabelle Cloutier – Service des arts, de la culture et des lettres 
Madame Sonia Blouin – Service des arts, de la culture et des lettres 
Madame Carole Laguë – Service des arts, de la culture et des lettres 
 
 
 
La séance débute à 18 h. 
 

1. Mot de bienvenue 

Madame Isabelle N. Miron souhaite la bienvenue aux membres. Étant la dernière séance de l’année 
2020, elle profite du moment pour remercier les membres pour leur participation et espère que l’année 
2021 sera moins mouvementée. 

 
2. Adoption de l’ordre du jour 

L’ordre du jour est présenté à l’écran. Aucun sujet n’est ajouté au point varia.  

Il est proposé par monsieur Louis-Antoine Blanchette 
Appuyé par madame Milena Casas Tovar 
 
Et résolu que cette Commission adopte l’ordre du jour de la présente séance tel que soumis. 
 
Adoptée 
 

3. Dépôt et suivis du procès-verbal de la réunion du 21 octobre 2020  

Madame Isabelle N. Miron donne la parole à Madame Isabelle Cloutier concernant le suivi du procès-
verbal du 21 octobre 2020. Un intérêt des membres avait été démontré lors de la dernière séance 
concernant la visite de la bibliothèque Donalda-Charron. Cette visite ne sera pas possible dû à la zone 
rouge. Néanmoins, madame Isabelle Cloutier mentionne aux membres qu’une visite sera organisée dès 
que le tout sera possible. 
 

4. Questions des citoyennes et citoyens 

Aucune question des citoyens et citoyennes n'a été adressée à la Commission. 
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Madame Isabelle N. Miron rappelle aux citoyens et citoyennes que leurs questions sont toujours les 
bienvenues. 

5. Présentation : Programmation culturelle estivale – Bilan 2020 : Un été sans pareil

Madame Isabelle Cloutier annonce les objectifs de la présentation. En somme, il s’agit de :

• Présenter l’historique et le contexte de réalisation de la programmation Un été sans pareil;
• Mettre en évidence les collaborations et les partenariats qui en ont fait un succès;
• Présenter un bilan des réalisations et du taux de participation aux activités;
• Mettre en évidence le rayonnement de la programmation;
• Présenter la campagne promotionnelle Un été sans pareil;
• Présenter les principaux constats liés à l’expérience et obtenir les commentaires de la

Commission des arts, de la culture, des lettres et du patrimoine.

Les membres félicitent le Service des arts, de la culture et des lettres pour cette programmation et ce, 
malgré le contexte de la COVID-19. Les membres s’entendent pour dire que cette formule de promotion 
conjointe entre les services municipaux devrait se poursuivre.  

6. État d’avancement de la bibliothèque Donalda-Charron

Madame Isabelle Cloutier annonce aux membres que le 14 décembre prochain, la bibliothèque
Donalda-Charron ouvrira ses portes aux citoyens et citoyennes. Pour l’instant, le prêt de livres en ligne
et sans contact sera possible pour le respect des mesures sanitaires.

Madame Isabelle N. Miron rappelle aux membres qu’un lancement virtuel, dû à la zone rouge, aura lieu
à cette même date.

7. Prochaine séance - 27 janvier 2021

La séance de la Commission des arts, de la culture, des lettres et du patrimoine aura lieu le 27 janvier
2021.

8. Varia

Monsieur Carpentier souhaite informer les membres de la recommandation du Comité de toponymie
pour honorer Jean Alfred. Il fait part d’un résumé bref de sa contribution et de celle de l’Association
des résidants du quartier du Carrefour-de l’Hôpital. Madame Blouin ajoute que le Comité de
toponymie a aussi recommandé l’adoption de trois noms féminins pour le projet Zibi. Ces désignations
répondent aux orientations prioritaires du Comité qui souhaite une toponymie gatinoise plus
rassembleuse et représentative de la contribution de tous en mettant l’accent sur la toponymie
féminine, la toponymie autochtone et la toponymie représentant la diversité culturelle.

9. Levée de la séance

Il est proposé par madame Isabelle N. Miron
Appuyé par madame Milena Casas Tovar

Et résolu que cette Commission accepte de lever la séance à 18 h 33

Adoptée.

DISTRIBUTION : 
Aux membres de la présente Commission, aux personnes-ressources, aux membres du conseil municipal et au Greffier 

__________________________ __________________________ 
   PRÉSIDENTE      SECRÉTAIRE 

 MADAME ISABELLE N. MIRON    MADAME MÉLISSA HAMEL 


